



AUS RHEINLAND - PFALZ

MITTEILUNGEN DES VERBANDES WOHNHEIGENTUM RHEINLAND-PFALZ E. V.

Mai 2011

Geschäftsstelle: Grabenstraße 13, 56575 Weißenthurm
E-Mail: rheinland-pfalz@verband-wohneigentum.de

Tel. 02637/ 42 05, Fax: 02637/47 52

Internet: verband-wohneigentum.de/rheinland-pfalz

Siedlergemeinschaft Mayen im Verband Wohneigentum Rheinland-Pfalz e. V. feierte im 75. Jubiläumsjahr Karnevalskaffee



Prinz Andreas I. mit Gefolge

Die Siedlergemeinschaft Mayen feierte wieder unter großer Beteiligung am Freitag, 04.03.2011, ihren Karnevalskaffee im 75. Jubiläumsjahr 2011 im Restaurant „Berti“ in Mayen. Der 1. Vorsitzende Rudi Heller begrüßte pünktlich um 15:11 Uhr alle Anwesenden und übergab die Moderation an den Ehrengewählten Rüdiger Krämer, der wieder durch das abwechslungsreiche Programm führte.

Die Siedler-Vorstandsdamen hatten mit viel Eifer ein ansprechendes Programm auf die Beine gestellt und teilweise selbst bei den Auftritten mitgewirkt. Bei dem großen Ansturm auf das Kuchenbuffet, das mit einer großen Auswahl von Kuchen und Torten aufzutreffen konnte, halfen die Siedler-Vorstandsdamen tatkräftig mit. Bei Kaffee und Kuchen genossen alle das nun folgende stimmungsvolle Programm. Werner Blasweiler begann mit neuem Sketch und Outfit, was für großes Gelächter im Publikum sorgte. Danach wurde Prinz Andreas I. mit seinem Gefolge begrüßt, der mit seinem Sessionslied den Saal in Stimmung versetzte. Einen weiteren Höhepunkt konnte man im Anschluss begrüßen. Das allseits beliebte Duo „Mohr und Möhrchen“ brachten alle mit ihren musikalischen Vorträgen in Schwung und animierten Rüdiger Krämer und Karl-Heinz Hoffmann (Ehrenvorstandsmitglieder), mit kuriosen Musikinstrumenten und Kopfbedeckungen (in Form eines umgebauten Flötenkessels) mitzumachen, was unter großem Beifall und Gelächter für Abwechslung sorgte, da es einfach zu lustig aussah und sich beide, wie einstudiert, dem Duo hervorragend musikalisch anpassten. Für ein weiteres Highlight sorgten die KFD-Damen mit ihrem „humorvollen Märchensketch“, so dass die Lachmuskeln auch weiterhin genügend gefordert wurden. Auch der nachfolgende Vortrag „verflixte Rechenaufgabe“ bereicherte wie jedes Jahr erfolgreich das Programm. Den Abschluss krönte ein musikalisches Ratespiel, bei dem es Piccolo zu gewinnen gab. Zwischendurch wurden alle Mitwirkenden, Prinz Andreas I. mit Hofstaat und der Vorstand mit dem diesjährigen 75. Jubiläums-Siedlerorden ausgezeichnet.

Eine wiederum gelungene Veranstaltung neigte sich dem Ende zu und brachte den Auftakt geselliger Siedlerveranstaltungen für das Jubiläumsjahr 2011.

Tina Hensel, Pressewartin
Siedlergemeinschaft Mayen e. V.

Bundsgartenschau 2011

15. April bis 16. Oktober in Koblenz

Wir haben als Landesverband mit der BUGA-Geschäftsführung eine Vereinbarung getroffen, wonach unsere Mitglieder günstige Konditionen zu den Eintrittspreisen erhalten.

Anfragen hierzu an die:
Landesgeschäftsstelle Rheinland-Pfalz
Grabenstraße 13
56575 Weißenthurm
Telefon: 02637 – 4205
Täglich von 9.00 – 13.00 Uhr
(Montag – Freitag)

Altweiberfastnacht im Gasthaus zur Krimm in Mainz-Gonsenheim von der Siedlergemeinschaft „Am Großen Sand“ am 03.03.2011.

Nachdem wir im vergangenen Jahr einen sehr schönen Abend verbrachten, hatten wir beschlossen, das machen wir dieses Jahr wieder. Natürlich nicht nur die „alten Weiber“, sondern auch mit ihren Liebsten!!! Im vergangenen Jahr hatten wir nur einen kleinen Raum angemietet, um zu sehen, wie dieser Abend ankommt. Der Wirt war so begeistert, dass er uns in diesem Jahr das ganze Lokal zur Verfügung stellte und es war brechend voll, also ein voller Erfolg für unsere Gemeinschaft.

Unsere zwei Musiker Rolf Giloy und Otto Rathgeber, die schon jahrelang bei unseren Siedlerfesten Garanten waren, haben uns in vollste Stimmung versetzt. Dazu kam noch Christof Datz mit wunderschönen Liedern von ihm gesungen. Unsere 82-jährige Katharina Nikolaus gab einmal mit Mathilde Mosler und auch mit Gisela Worf zwei sehr schöne Zwiegespräche zum Besten. Auch die beiden Töchter unseres Gründungsmitgliedes Münch, Hildegard Petersilge und Lissi Datz, hatten ein sehr schönes Zweigespräch anzubieten. Unser Vorsitzender Franz Worf hielt eine sehr närrische Begrüßungsrede und anschließend noch einen kleinen Vortrag. Wir haben gesungen und geschunkelt – alles in allem, es war ein sehr schöner Abend und wir haben beschlossen, „das machen wir wieder...“.

Gisela Worf Schriftführerin

Ein gutes Jahr für die Siedlergemeinschaft Wittlich

Auf der Jahreshauptversammlung, die am 18.03.2011 im Jugendheim St. Bernhard in Wittlich stattgefunden hat, konnte die Siedlergemeinschaft auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Nach der Begrüßung von mehr als 65 Siedlerfamilien durch den 1. Vorsitzenden Horst Kirsch und dem Gedenken an die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder, brachte der Jahresrückblick eins zum Vorschein: es steckt Leben in der Siedlergemeinschaft! Ob Jugendfreizeit, Siedlerfest, Ein- oder Mehrtagesfahrt oder vorweihnachtlicher Familienabend, das Jahr 2010 war mit vielen Aktivitäten gefüllt. Der Vorstand bekommt mit Herrn Rolf Eckert

Verstärkung. Auch der Beitragserhöhung von 5,00 EURO stimmte die Gemeinschaft zu, ein Beweis, dass die Aktivitäten und die Zugehörigkeit zur Gemeinschaft den Mitgliedern dies Wert ist. Zum Abschluss der Versammlung hin konnte der Vorstand vielen Mitgliedern zu Jubiläen gratulieren, unter anderem drei goldenen Hochzeiten und vielen Geburtstagen. Nach dem offiziellen Teil wurde im gemütlichen Beisammensein der Abend ausklingen gelassen. Mit freundlichen Grüßen aus Wittlich.

Petra Reis

WIR GRATULIEREN

zum 75. Geburtstag:

Anita Koster	Mülheim-Kärlich
Hilde Bachmann	Weißenthurm
Helga Frenz	Mainz-Mombach
Eugen Rapp	Koblenz-Karthause
Anneliese Schwarz	Koblenz-Karthause
Renate Mertens	Koblenz-Karthause
Hubert Heine	Koblenz-Karthause
Margarete Diensberg	Wissen
Gisela Vahl	Eisenberg-Steinborn
Irmgard Steitz	Neuweg, Idar-Oberstein
Renate Schüller	Lahnstein Im Lag
Brigitte Jacque	Neustadt
Herrn Reinhold Glaser	Neustadt

zum 80. Geburtstag:

Henriette Brosius	Bad Kreuznach, Ellenfeld
Erline Daut	Bad Kreuznach, Ellenfeld
Karl Becker	Idar, Idar-Oberstein
Margarethe Busch	Weißenthurm
Werner Kremer	Koblenz-Karthause
Manfred Lackmann	Eisenberg-Steinborn
Rudolf Müller	Neustadt

zum 85. Geburtstag:

Leo Fonteyne	Andernach
Werner Trauscheid	Mayen
Egon Gilles	Weißenthurm
Else Müller	Mainz-Mombach
Josef Hesseler	Koblenz-Karthause
Anna Maria Mies	Koblenz-Güls
Otto Mengel	Stadecken-Elsheim
Wilhelm Koletzko	Eisenberg-Steinborn
Berthold Hahn	Neuweg, Idar-Oberstein
Margot Böbel	Neustadt

zum 91. Geburtstag:

Hans Hiebler Nackenheim

zur Goldenen Hochzeit:

Eheleute Horst und Katharina Klein, Koblenz-Wallersheim

WIR TRAUERN UM

Karl Helmes	Mayen
Juliane Claas	Weißenthurm
David Hudson	Neuweg, Idar-Oberstein
Alfons Krist	Stadecken-Elsheim
Reinhold Gall	Stadecken-Elsheim
Rita Batu	Neustadt
Gerda Koch	Neustadt

Ehre ihren Andenken